Sachspenden für die Flutopfer unserer Partnerschule bei Valencia

Ab Freitag, 8. November 2024, nehmen wir gerne auch Sachspenden in Form von

- neuer bzw. neuwertiger und natürlich gewaschener Kleidung in allen Größen,
- funktionstüchtige Elektrokleingeräte
- sehr gut erhaltenes und vollständiges Spielzeug
- Umzugskartons
- sowie Matratzen und Decken entgegen.

Diese Spenden werden gemeinsam mit dem Spanischkurs jeden Freitag in der 1. Pause, und nach Absprache auch in anderen Pausen, in Empfang genommen, sortiert und schon im Dezember zu unserer Partnerschule "La Comarcal" gelangen.

Bitte beachten Sie, dass wir wirklich nur sehr gut erhaltene, saubere und gebrauchsfähige Spenden annehmen können.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an daniela.funck@sz-ritterhude.de